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ATA DA QUINQUAGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE

FÍSICA  E  MATEMÁTICA  DO  CAMPUS  ALTO  PARAOPEBA  DA  UNIVERSIDADE

FEDERAL  DE  SÃO  JOÃO  DEL  REI.  

A quinquagésima oitava reunião ordinária do Departamento de Física e Matemática estava

agendada, conforme calendário de reuniões aprovado na assembleia ordinária do mês de

agosto de 2018, para o dia 06/09/2018 às 15:00h, na sala 201 do bloco 1. Entretanto, às

15:15h  do  dia  06/09/2018,  estavam  presentes  na  sala  201  do  bloco  1  os  seguintes

professores: Mariana Garabini Cornelissen Hoyos,  Ben Dêivide de Oliveira Batista, Denis

Gouvêa Ladeira,  Humberto César  Fernandes Lemos, Letícia Ribeiro  de Paiva,  Marcelo

Oliveira Veloso, Rosângela de Paiva, Sidiney Geraldo Alves e Telde Natel Custódio. Por

falta de quórum, a professora Mariana cancelou a reunião e convocou uma nova reunião

para o dia 13/09/2018, às 13:15h, na mesma sala 201 do bloco 1.  Aos treze dias do mês

de setembro, do ano de dois mil e dezoito, às treze horas e vinte e dois minutos, na sala

201 do bloco 1, do  campus Alto Paraopeba, iniciou-se a quinquagésima oitava reunião

ordinária dos docentes do departamento de Física e Matemática – DEFIM, da Universidade

Federal  de São João del-Rei  – UFSJ.  Estavam presentes,  sob a presidência da Profª.

Mariana Garabini Cornelissen Hoyos, os professores: Alexandre Celestino Leite Almeida,

Amanda Gonçalves Saraiva Ottoni, Bárbara Lopes Amaral, Ben Dêivide de Oliveira Batista,

Claudiney Nunes de Lima, Denis Gouvêa Ladeira,  Humberto Cesar Fernandes Lemos,

José Eloy Ottoni,  Kelly  Beatriz  Vieira Torres Dozinel,  Letícia Ribeiro de Paiva,  Marcelo

Martins  de  Oliveira,  Marcelo  Oliveira  Veloso,  Maurício  Reis  e  Silva  Júnior,  Ricardo  de

Carvalho Falcão, Sidiney Geraldo Alves e Telde Natel Custódio. Ausentes com justificativa:

Ana  Cristina  Moreira  Machado  Zadra  Armond,  e  Telles  Timóteo  da  Silva  (afastamento

integral  para  pós  doc),  Adélcio  Carlos  de  Oliveira  (aula),  Érico  Goulart  Oliveira  Costa

(reunião com advogado), Gilcélia Regiane de Souza (licença maternidade), Rosângela de

Paiva (não estava se sentindo bem). Todas as justificativas de ausência foram aprovadas

por unanimidade pela assembleia. A Profª. Mariana iniciou a reunião apresentando a pauta,

segundo a convocação: 1) Informes 2) Aprovação das atas anteriores.  3) Aprovação de

relatório semestral de afastamento do prof. Telles no período de fev/2018 a ago/2018. 4)

Aprovação do  relatório  de  afastamento da  profa.  Bárbara  no período de  30/07/2018 a

10/08/2018. 5) Pedido de afastamento do país da professora Bárbara Lopes Amaral no

período de 07/11/2018 a 14/11/2018. 6) Pedidos de auxílio financeiro: Prof. Adélcio, RT

PPGF, Prof. Maurício/ PROFMAT, III WMMA/UFLA, prof. Marcelo Veloso, prof. Sidiney. 7)

Nova proposta  de  calendário  de  reuniões  ordinárias  para  2018/2. 8)  Continuidade das
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discussões sobre o Regimento Interno do DEFIM. Após a leitura da pauta,  a Profª Mariana

solicitou a inserção de mais um ponto de pauta: Aprovação de Ad Referendum, que foi

aceito pela assembleia.  1) Informes: 1.1 Prorrogação do afastamento da professora Ana

Cristina: o pedido da referida professora foi aprovado pelo CNPq e a portaria já saiu no

DOU.  Será  solicitado  ao  SECOP o  pedido  de  prorrogação  do  contrato  da  professora

Larissa por igual período. 1.2 Férias da Nádia no período de 01/10/2018 a 30/10/2018. 1.3

Outros  informes:  a  professora  Mariana  lembrou  a  todos  que  o  remanejamento  entre

naturezas  de  despesas  é  até  dia  21/09/2018. 2)  Aprovação de Ad Referendum 2.1)

Aprovação  de  Ad  Referendum  09/2018  de  aprovação  de  autorização  para

participação do professor Adélcio Carlos de Oliveira no XXI Encontro Nacional de

Modelagem Computacional & IX  Encontro de Ciência e Tecnologia de Materiais no

período de 07 a 12 de Outubro de 2018 na cidade de Armação de Búzios - RJ. 2.2)

Aprovação de Ad Referendum 10/2018 de aprovação da comissão de  avaliação do

professor  Maurício  Reis  e  Silva  Júnior  para  a  classe  D  –  Associado,  que  será

composta pelos professores Profª Mariana Garabini Cornelissen Hoyos (presidente),

Prof. Marcelo Martins de Oliveira (membro) e Prof. Sidiney Geraldo Alves (membro). A

assembleia aprovou os dois Ad Referendum por unanimidade.  3) Aprovação das atas

anteriores: 3.1 Aprovação da ata da 57a. reunião ordinária de agosto.  A assembleia

aprovou a ata da 57ª reunião por unanimidade. 3.2 Aprovação da ata da 45a. reunião

extraordinária realizada em 14/08/2018. A assembleia aprovou por unanimidade a ata da

45ª reunião, com a seguinte alteração: na linha 23, onde se lê: “maior qualis nas áreas de

Física, Matemática/Probabilidade e Estatística e Interdisciplinar.” passa a ler “maior qualis

vigente nas áreas de Física, Matemática/Probabilidade e Estatística e Interdisciplinar.”.  4)

Aprovação  de  relatório  semestral  de  afastamento  do  prof.  Telles  no  período  de

fev/2018  a  ago/2018. A  professora  Mariana  fez  a  leitura  das  principais  atividades

desenvolvidas e constantes no  relatório semestral  do professor Telles e tal  relatório foi

aprovado por unanimidade pela assembleia.  5) Aprovação do relatório de afastamento

da profa. Bárbara no período de 30/07/2018 a 10/08/2018. A professora Mariana passou

a palavra  para  a  professora  Bárbara  que  fez  a  leitura  do  seu  relatório.  A  assembleia

aprovou o relatório da Profª Bárbara por unanimidade. 6) Pedido de afastamento do país

da professora Bárbara Lopes Amaral no período de 07/11/2018 a 14/11/2018. A Profª

Bárbara solicitou à assembleia afastamento entre os dias 07 a 14 de novembro de 2018,

para  participação  no  Congresso  Purdue  Winer  Memorial  Lectures  2018,  realizado  na

Universidade  de  Purdue,  West  Lafayette,  Indiana,  Estados  Unidos,  como  palestrante

convidada a apresentar o trabalho Noncontextual Wirings (Phys. Rev. Lett. 120, 130403
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92018)). A assembleia aprovou por unanimidade o afastamento da referida professora. 7)

Nova proposta de calendário de reuniões ordinárias para 2018/2. Depois de algumas

discussões a assembleia aprovou o seguinte calendário: Outubro: 03/10/2018 (quarta-feira)

às  10:00h,  Novembro:  08/11/2018 (quinta-feira)  às  13:15h e  Dezembro:  06/12/2018  às

13:15h.  8)  Pedidos  de  auxílio  financeiro:  8.1  Prof.  Adélcio:  pedido  de  diárias  para

participação no  XXI Encontro Nacional de Modelagem Computacional & IX  Encontro de

Ciência e Tecnologia de Materiais no período de 07 a 12 de Outubro de 2018 na cidade de

Armação de Búzios - RJ 8.2 RT PPGF:  pedido de carro  oficial  da UFSJ para levar o

professor Silvio da Costa Ferreira Junior do CAP para UFV em função de sua participação

como membro de banca avaliadora de dissertação de mestrado de um aluno do PPGF 8.3

Prof. Maurício/ PROFMAT: pedido de reembolso de passagens rodoviárias de ida e volta

para o Rio de Janeiro, em função de sua participação na reunião de coordenadores do

PROFMAT no IMPA. 8.4 III WMMA/UFLA: pedido de diárias e transporte com o carro oficial

da UFSJ para a participação dos professores do DEFIM no III Workshop de Matemática e

Matemática Aplicada que irá acontecer na UFLA nos dias 04 e 05 de outubro de 2018. 8.5

Prof.  Marcelo  Veloso:  pedido  de  diárias  e  taxa  de  inscrição  para  a  participação  do

professor  Marcelo  Veloso  na  Escola  de  Álgebra  que  será  realizada  em  Campinas  no

período de 03 a 07 de dezembro  de 2018. 8.6  Prof.  Sidiney:  pedido de diárias  para

realização de colaboração em pesquisa na UFV e pedido de 16 baterias para no break

para o laboratório de física computacional.  A assembleia aprovou todos os pedidos por

unanimidade.  8)  Continuidade  das  discussões  sobre  a  proposta  de  alteração  do

Regimento Interno do DEFIM.  A professora Mariana informou que o Regimento Geral da

UFSJ diz  em seu parágrafo  segundo do Art.  38 que “O funcionamento da assembleia

departamental é estabelecido em regimento próprio.”. Assim, após algumas discussões,

ficou  decidido  que  o  quórum mínimo para  as  assembleias  será  superior  à  metade do

número total dos membros da assembleia, excluídos os docentes oficialmente afastados

para capacitação em tempo integral e as docentes em licença maternidade. Em seguida,

foi  aprovado  o  Art.  160  da  proposta  da  comissão  com  a  seguinte  redação:  “O

comparecimento às assembleias departamentais é obrigatório para os membros efetivos

do DEFIM, excluídos aqueles oficialmente afastados para capacitação em tempo integral e

as docentes em licença maternidade.” Foram aprovados também os seguintes artigos da

proposta da comissão, com as seguintes redações: Art 170  A justificativa de eventual falta

à convocação de reunião Departamental é comunicada à chefia do DEFIM, que a submete

à Assembleia Departamental para aprovação e  Art. 18º As ausências não justificadas ou

aquelas  justificadas e não aprovadas pela  assembleia  departamental, por três vezes no
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decorrer  de  um  semestre  letivo,  implicam  em  averiguação  do  fato  pela  Chefia  do

Departamento com vistas a se cumprir as providências cabíveis. Além disso, ficou decidido

que  será  acrescentado  um  artigo com  a  seguinte  redação:  O(s)  responsável(is)  pela

convocação  de  uma  assembleia  poderá(ão)  cancelar  essa  assembleia  a  qualquer

momento antes do seu início, caso já se saiba que não haverá quórum mínimo. O Art. 19º

da  proposta  da  comissão  foi  cortado,  pois  já  existe  uma  resolução  no  DEFIM  que

normatiza  a  gravação  e  o  tempo  de  armazenamento  dos  áudios  das  assembleias  do

departamento. A reunião foi encerrada às quatorze horas e quarenta e dois minutos e para

constar, eu, Nádia Bernardo Costa Cajina lavrei a presente ata que, após ser aprovada,

deverá ser assinada pelos presentes. Ouro Branco, 13 de setembro de 2018.

Alexandre Celestino Leite Almeida

Amanda  Gonçalves Saraiva Ottoni

Bárbara Lopes Amaral

Ben Dêivide de Oliveira Batista

Claudiney Nunes de Lima

Denis Gouvêa Ladeira

Humberto Cesar Fernandes Lemos

José Eloy Ottoni

Kelly Beatriz Vieira Torres Dozinel

Letícia Ribeiro de Paiva

Marcelo Martins de Oliveira

Marcelo Oliveira Veloso

Mariana Garabini Cornelissen Hoyos

Maurício Reis e Silva Júnior

Ricardo de Carvalho Falcão

Sidiney Geraldo Alves

Telde Natel Custódio
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